

令和5年3月24日発行令和4年度学校だより NO. 13 発行元: 〒066-0011 千歳市駒里945番地
千歳市立駒里小中学校 ☎ 0123-23-3237

にれの木

【教育目標】
やさしい子
進んで学ぶ子
元気な子



学校ホームページ

QRコード

めざす学校像『地域とともに 子どもの夢を育み 笑顔あふれる学校』
学校 HP <http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/komasato/index.html>

発行責任者: 北村 剛



(3月11日 小学校第114回、中学校第68回卒業証書授与式のようす)

校長 北村 剛

関東での桜の開花の知らせを耳にしますが、ここ駒里はまだまだ三寒四温を繰り返しながら陽春へと向かっていきそうです。卒業証書授与式では、同窓会長の菅原様、学校運営協議会の大藏様・松浦様、民生委員児童委員の河岸様をはじめ、多くの来賓の方々、保護者の方々の見守る中、小学校卒業生2名は6か年の義務教育を修め、中学校卒業生5名は9か年の義務教育を修め、それぞれの夢や希望に向かって「新しい景色」への旅へと出発しました。

卒業生は小学校・中学校それぞれの生活での多くの思い出を胸に、校歌を合唱し、全員で合唱「旅立ちの日に」を声高らかに奏で、私たちに感動の余韻を残しながら学び舎を旅立っていきました。

式辞では野口英世の話から「努力の大切さ」にふれ、その努力には「レジリエンス(=精神的回復力)」が必要であるとのことを伝えました。3年間のコロナ禍を経てウィズコロナ時代となり、予想困難な時代と言われる中、社会の仕組みがどのように変化しようとも、価値観が多様化しようとも、人は誰でもが夢や希望をもち、努力していくことに変わりはありません。だからこそ、これからの次代を担う若者が高い意識をもって、自らの可能性に果敢にチャレンジし続けること、努力し続ける気概が求められます。学校教育目標である「やさしい子」「進んで学ぶ子」「元気な子」を達成させたことに自信をもち、これから未来に向かって堂々と羽ばたいてほしいと心から願うものです。

今日は学校生活の1年間の締めくくりの修了式です。在校生の胸の内には、どんな思い出がよみがえってくるのでしょうか。充実感や達成感で満たされ、自らの成長が自覚できていることを願うばかりです。

年度の終わりになりますが、様々な場面で学校へのご理解とご協力をいただいた保護者の皆様や地域の皆様には、心をこめて感謝申し上げます。次年度もこれまでと同様に、学校へのご理解と支援をお願い申し上げます。

異動・退職のあいさつ

《4月の活動予定》 SC：双-助のり来校日

日	曜	活動予定	給
1	土	学年始休業～6日	
6	木	前日登校	
7	金	着任式・始業式・入学式(午前授業)	×
8	土		
9	日		
10	月	小1)3時間～12日 立番 校外班会議 対面式実行委員会 児童会 生徒会 会議日	△
11	火	小2・5・中1)知能検査 小1)交通安全指導	△
12	水	NRT 標準学力検査 児生協 会議日	△
13	木	小1)4時間～14日 二計測 5時間授業 会議日	△
14	金	対面式 中)生徒総会	△
15	土	参観日・懇談会・PTA 総会	×
16	日		
17	月	振替休業日	
18	火	小1)通常授業・給食開始 生徒会 小6・中3)全国学力・学習状況調査	○
19	水	中2・3)修学旅行① 金曜日課	○
20	木	中2・3)修学旅行②	○
21	金	中2・3)修学旅行③ 水曜日課 市P連総会	○
22	土		
23	日		
24	月	児童会 生徒会	○
25	火	内科検診 家庭訪問①	○
26	水	運)実行委員① 会議日 PTA 会議① SC	○
27	木	防犯教室 家庭訪問② 諸費納入日	○
28	金	歯科検診 集団下校訓練 5時間授業 家庭訪問③ 中3)全国学力・学習状況調査英語「話すこと」	○
29	土	昭和の日	
30	日		

※△の日は、小1は給食なし

4月からの登校時間は7:50～8:10になります。詳しくは、別紙の新年度のお知らせにてご確認ください。

村上 裕美先生(英語) 北広島市立大曲中学校へ

四季の移り変わりを感じながら、自然の中に向かっていく通勤はとても気持ちの良いものでした。そして何より、児童生徒たちの笑顔や何気ないコミュニケーションがいつも私の心を癒してくれていました。そんな子どもたち、保護者の皆様、職員の皆様、地域の皆様と幸せな5年間を過ごすことができたことに感謝しております。ありがとうございました。

佐々木 敦尚先生(社会) 退職

5年間大変お世話になりました。教職員としての最後の5年間を駒里小中学校で過ごせたことを大変感謝しております。

子どもらしい無邪気で人懐こい生徒たちと毎日の授業や学校行事など楽しく、しかも充実した生活を送れたことが印象に残っています。小規模校ですが、生徒たちの目の輝き、向上への意欲はどここの学校にも負けていません。先輩たちが築いてきた伝統に更に新たな伝統を積み上げて駒里小中学校が発展していくことを願っています。5年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。

柴田 広恵先生(特支・家庭) 恵庭市立柏陽中学校へ

豊かな自然に囲まれた素敵な環境で児童生徒の皆さんと一緒に過ごし、この一年楽しい時間を過ごすことができました。そして元気いっぱいの子どもの達からたくさんの笑顔と元気をもらいました。一年間の短い間でしたが、保護者の皆様にも大変お世話になり感謝しております。本当にありがとうございました。

伊藤 すみ先生(養護教諭育休代替) 千歳市立勇舞中学校へ

楽しくて、あっという間の1年でした。明るくのびのびとし、何事にも一生懸命取り組む子どもたちから多くのことを学ばせていただいたこと、成長の様子を近くで見守らせていただいたことに感謝しています。

保護者の皆様には、健康観察等様々な場面で温かくご協力いただき、ありがとうございました。

川口 真里亜先生(養護教諭) 北広島市立西部中学校へ

出産のため、お休みをいただいていた。復帰とともに異動することとなりとても寂しいです。みんなの頑張っている姿や笑顔から勇気や元気をもらう日々でした。ありがとうございました。みなさんのこれからの人生がたくさんの笑顔と幸せであふれますように…心から願っています。そして、保護者の皆様には大変お世話になりました。

皆様お元気で。本当にありがとうございました。

小出 成仁先生(保健体育時間講師) 任期満了

後期から半年でしたが、中学校の保健体育を担当させていただきました。突然先生が交替し、子どもたちも戸惑ったと思いますが、年齢的に演習も難しい中、温かく接してもらい、楽しく授業ができました。短い期間でしたがお世話になりました。

山本 智絵先生(音楽時間講師) 任期満了

音楽を担当させて頂きました。元気で明るい生徒たちで、合唱や器楽を頑張っていた姿、難しい曲も努力し上達していく姿が印象に残っています。授業を通して生徒たちの成長を感じながら楽しく充実した1年を過ごしました。ありがとうございました。

齋藤 美里さん(スクールサポートスタッフ) 任期満了

この度、2年半お世話になりました駒里小中学校を任期満了の為、退職する運びとなりました。皆さんの成長を近くで見守ることができたことは私のかげがえのない宝物となりました。一人一人の力は素晴らしい。更に力を合わせると、何倍何十倍の力を発揮する皆さんの成長を陰ながら応援しています。お世話になりました。

小林 昌平さん(ICT支援員) 任期満了

約一年半の短い間でしたが本当にお世話になりました。駒里の美しい風景が季節ごとに移り変わっていくのを見たり、子どもたちが明るく声をかけてくれるのが嬉しくて、訪問するのがいつも楽しみでした。私にとって忘れられない思い出です。皆さま、これからもどうぞお元気で。ありがとうございました。